



9 Pièces

380 m²

Réf. 11208

2 990 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre les villages perchés de Ménerbes et Goult, à quelques minutes de Gordes, propriété de charme rénovée avec des matériaux de qualité. L'ensemble comprend un authentique mas du XVIIIème avec ses dépendances, mitoyenneté sur l'arrière non-gênante. On accède à la propriété via une belle cour intérieure agrémentée d'un murier platane centenaire, d'un ancien pigeonnier, d'un bassin et d'une piscine. Maison principale: Le rez de jardin est composé d'une grande cuisine entièrement équipée notamment d'un piano Lacanche, lumineuse salle à manger ouvrant sur un double salon avec cheminée. Un espace bar ...

Between the perched villages of Ménerbes and Goult, a few minutes from Gordes, charming property renovated with quality materials. The property comprises an authentic 18th-century mas with its outbuildings, and a semi-detached non-gênante rear house. Access to the property is via a beautiful inner courtyard embellished with a century-old plane tree, an old dovecote, a pond and a swimming pool. Main house: The garden level features a large, fully-equipped kitchen with a Lacanche piano, bright dining room opening onto a double living room with fireplace. A bar / cigar lounge with shower room + wc ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

